
　　山都町長　梅田　穰　様

答　弁　者

NO. １ 町長

平成２８年発災の地震及び豪雨災害 担当課長

１０ 番 の行政各関連機関の対応についての検

証は

避難場所、防災マップ等の見直しは

の基準は

職員の綱紀粛正について 町長

一連の不祥事についての対応策は 担当課長

投票区、区長報酬の見直しについて 町長

経費の削減額は 担当課長

選挙管理委員会等の意見は

文書配布に対する金額の算定は

部活動の社会体育移行について 教育長

担当課長

人口減少対策について 町長

担当課長

将来の見通しについて

対応策について

(１) 平成２９年の自然減、社会減の状況は

(３)

１ 防災・減災について

(１)

(２)

４

教育委員会として対応策と準備状況は

５

藤 原 秀 幸

(２)

避難準備、避難勧告、避難指示発令

２

３

(３)

(３)

(２)

(１)

平成３０年１２月６日

記
質 問 議 員 質　　問　　事　　項

のとおり質問の通告がありましたので、通知します。

山都町議会議長　工藤　文範

平成３０年１２月６日 開会の平成３０年第４回山都町議会定例会において、下記



答　弁　者

NO. ２ 町長

日程は適当だったか。 担当課長

９ 番 計画された日程表に従って行動でき

ていたか。

消防団に配布し、実験したとされる

タブレットの効果は

今後の地域での防災訓練に意識づけ

ができたか。

町長

通潤橋保存活用委員会の構成委員と 教育長

会議内容の開示を 担当課長

新聞で発表された「橋上部のふくら

同様にふくらみが見て取れる左岸に

ついてはどう考えるのか。

通潤橋に関しては、町全体の観光や

経済活動、農業生産活動について大き

な影響がある。教育委員会だけが担当

し、判断していくべきものなのか。

町長

年の総括 担当課長

区長制度が改正されて２年。報告書

を見る限り、報酬が交付金に移行した

変化が見られない。執行部はどのよう

に判断しているか。

報酬と交付金の違いを改めて聞く。

区長の仕事を重要かつ有効に果たし

て頂くために、交付金の使途について

一定の方針を示してはいかがか。

(３)

(４)

３ 自治振興区における区長部設置から２

(１)

(３)

(４)

２ 通潤橋の修復

(１)

(２)

みを修復しない方針」についての説明を

(３)

一般質問通告一覧表

(２)

吉 川 美 加

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１ 山都町総合防災訓練の総括

(１)

(２)



答　弁　者質 問 議 員 質　　問　　事　　項

町長

平成３１年度の予算編成について、最

重要課題と、無駄な出費の見極めについ

ての見解を問う。

４ 来年度の予算編成について



答　弁　者

NO. ３ 町長

「虹の通潤館」不正の原因究明につ 副町長

２ 番 いて 担当課長

不正の再発防止と経営改善について

の具体策について

指定管理候補者選定の経緯について

指定管理者との管理運営に関する基

本協定書について

町長

水道事業の基本的な考え方について 担当課長

町長

国の動向と山都町の方針について 教育長

担当課長

(４)

一般質問通告一覧表

２ 水道の民営化について

３ 保育料と学校給食費について

西田由未子

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１ 第三セクターについて

(１)

(２)

(３)



答　弁　者

NO. ４ 町長

について 担当課長

６ 番

利用の多い区ごとの説明会の結果に

ついて

今後の方向性について

町長

いて 教育長

自主防災組織について 担当課長

①　自主防災組織率　　

②　各自主防災組織の取組みの状況

③　山都町の防災計画は

④　「大規模災害団員」の導入の計画

　について

について、山都町の点検状況は

調整池について

避難所を兼ねた体育館建設について

町長

矢部高校応援町民会議について 教育長

担当課長

今年度の矢部高校応援プロジェクト

の内容はいかに

学科名改変（緑科学科から林業科学

科）に伴う生徒確保への対応について

町長

平成３１年度からの各施設の指定管理 担当課長

者の指定について

応募の実態について

プレゼンテーションの内容について

(２)

指定管理者制度について

矢部高校応援プロジェクトについて

(３)

一般質問通告一覧表

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

藤 川 多 美

(３)

(４)

４

(１)

プロジェクトの中・長期計画の行方は

２ 山都町の災害対策（防災・減災）につ

(１)

(２)

(２)

農林水産省による「ため池緊急点検」

JRE山都高森太陽光発電所建設に伴う

(１)

(４)

３

(３)

１ 郵便局における各種証明書の発行事務

(１)

(２)

蘇陽地区区長会議での説明会について



答　弁　者質 問 議 員 質　　問　　事　　項

町長

医師定員充足率について 担当課長

五ヶ瀬町国民健康保険病院との連携

について

地域医療のあり方について

(１)

(２)

(３)

５ そよう病院運営について



答　弁　者

NO. ５ 町長

㈲虹の通潤館の不正不適切な支出に 副町長

４ 番 対する今までの経過について 担当課長

㈲虹の通潤館の問題をどのように捉

え、どう改善していく考えなのか。ま

た、それについて、町はどう考えてい

るのか。

担当課長

山都町地域公共交通活性化協議会で

は、どのような意見が出たのか。

交通事業者のヒアリングの結果と住

コミュニティーバスを含めた交通網

形成はどうなっているのか。

高齢者の交通弱者対策はどうなって

いるか。

いつ形成計画が動き出すのか。

担当課長

進捗状況について

か。

建設着工の時期は、いつの予定なの

か。

担当課長

計画策定は、どういう方法でやって

いるのか。

体育館の建設予定地とその周辺の整

備、既存体育館の有効利用を含めたそ

の周辺整備、それぞれの構想が必要だ

と思うがどう考えているか。

２ 山都町地域公共交通網形成について

(２)

矢仁田秀典

(３)

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１ 国民宿舎通潤山荘問題について

(１)

(２)

一般質問通告一覧表

４ グランドデザイン構想について

(１)

(１)

(２)

民アンケートの結果はどうだったのか。

(３)

場所の選定、規模はどうなっている

(４)

(５)

３ 総合体育館について

(１)

(２)



答　弁　者質 問 議 員 質　　問　　事　　項

担当課長

山都町のブランド商品を作る方法と

して加工場が必要だと思うが、検討さ

れているのか。

東京事務所と地方創生アドバイザー

の効果は上がっているか。

ふるさと納税の返礼品としても有効

だと思うが、どう考えているか。

担当課長

県と町で４割補助のはずが、約１割し

か出なかったようだが、なぜなのか。

６ 今年の雪害によるハウス補助金について

(３)

(２)

５ 加工場建設について

(１)


